
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

◆ 会長あいさつ    山崎秀美会長 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                                                       

１１月１４日の例会記録 

  
紹介したり、米山奨学生を紹介したりと莎莎さんもい
たので、みんなで応援しました。  
そしてプログラムが進んでいき、表彰がありました。
色々な表彰があって当クラブからは長寿会員として、
田川会員が表彰されました。年齢が 86 歳ということ
で、1 番の長寿会員、1 番お年を召した方は 96 歳。96
歳は 2人いらっしゃいます。95歳が３名いらっしゃいま
す。ずっと 90歳以上の会員 15人位いるのかな、結構
多いのです。で、ま、86 でひよこです。85 歳から表彰
ですから、長寿になったばかり、長生きするには、ずっ
と会員でいることが必要ではないかと、会員を辞めた
途端に、召天にするような形になってしまうのではない
かなと思って、危惧していますけれど、みんな、どうな
るかわかりませんけど、凄いですよね。86 歳、ひよこ
です。85 歳から表彰ですね。永年在籍会員、57 年在
籍した方から、45 年在籍した方まで、 表彰されまし
た。色々な表彰があるのだなと思って、一応フルに出
たのは初めてなので、非常に勉強になりました。最後
に、大懇親会で残ったのは、5 名残ったのですけれ
ど、そこでくじを引いたのですね。みんな当たりまし
た。1 番最初に私がロータリーのネクタイを当てまし
て、ネクタイは 3人当たりました。大塚さんと会田さん、
あとは防災セットが田中さんと二階堂さんが当たった。
みんな空くじなしでニコニコ帰ってきたと言う事でござ
います。 
 今日ネームプレートがあるボックスに「ロータリークラ
ブに入ろう」と言う本、お渡ししていない方には入れて
あります。少し前に市川ガバナー補佐幹事からいただ
きました。結構面白い本です。読んでいただければと
思います。今日は結婚祝・誕生祝にフィリピン国際奉
仕報告など盛りだくさんです。手際よくやっていきたい
と思います。あいさつは以上です。ありがとうございま
した。 

 皆さんこんばんは、1 週間抜けましたのでので 2 週
間ぶりになりますよね。忘れないで、例会に数多く人
の方が参加していただきましてありがとうございま
す。この 2週間のうちにはですね 11月の 11、12 
日に地区大会が開催されました。大宮のレイボックホ
ールと、パレスホテル大宮を使って、2 日間に渡って
色々、勉強させていただきました。会員の皆さんは日
曜日 12 日に来ていただきまして、参加していただい
た会員、どうもありがとうございます。おかげさまで、
色々と、私も勉強になりましたけど、勉強になったと思
うのですけれど、地区大会って、何やるのかなと、ロ
ータリー歴は長いのですけれど、真面に考えたことは
なかったので、１日目に信任状をいただいて行ったの
です信任状は何の信任状かわからなかったのですが
地区の前年度の会計報告に対して承認をする形をと
っていましたので会長だけはいかなくてはいけない。
一応、認めるという形になっていました。あとは、各部
門のですね、委員長さんが、 今までやった活動内
容、これからやる活動内容を力強く発表しておりまし
た。夕方はですね、1日目は、本来的には、RIの会長
さんがお見えになって、晩餐会になるのでしょうけれ
ど、世界に色々な地区大会、こういう地区大会が数多
くあるので実体的に会長さんが来ることは無理なの
で、会長代理の方がお見えになって、晩餐会を、パレ
スホテルでお食事をしまして、和気藹々と食べる時
は、ニコニコニコして食べますので、非常にいい晩餐
会でした。と言う事で 1日目、終わりました。 
2 日目は、本会議で会員の方が参加する形で、一応
今やっていることを説明したり、物故会員に対して、
黙祷を捧げたりということで午後は表彰があるのです
ね。青少年交換留学生やロータリー財団奨学生を 
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結婚祝 １１月１５日 加藤芳隆会員 
皆さんこんばんは、1１月の 15日ということで、結婚祝をいただきまして、大変ありがとうございました。さっき森久

さんから届きました。「ベンガルボダイジュ」という木をいただきまして、花言葉を調べたら、「望みを叶える、長寿」

ということで、素晴らしい花言葉で、育て方を女房が調べていましたので、これから水やりをして多分育てると思

いますので、ありがとうございました。 私が結婚したのは昭和 55 年、丁度キャンディーズが全盛の頃、結婚した

年、山口百恵さんが武道館でマイクを置いて最後のコンサート、引退のコンサートやった年に結婚いたしましたの

で、このロータリークラブでお祝いをもらう時は、何年経ったかなという風に、いつも、 これがないと感じないので

すけど、43 年目ということで、先輩の方は大勢いらっしゃるのですけども、今では、夫婦 2 人の生活ですので、こ

んなこと言ったら、女房に申し訳ないのですけど、水と空気みたいな感じで、お互いに別々に、楽しんでおります

ので、水と空気ってなくなると生きていけませんよね、そんないい意味で、女房も普段生活する分には、いるかい

ないかって、別に、うまく考えないのですけども、いなくなると困るというような感じで 2 人趣味は、別々なものです

から、私は、ゴルフ、麻雀とか行っていますけども、女房は、ハイキング、山登りに行っていますので、お互い別々

の行動をしております。家庭内は、そのほうが平穏無事ですね。 ここ 10年、喧嘩ひとつありませんから！話はす

るのですよ、今日あったこととか話はするのですけど、家庭内は、平穏無事でやっておりますので、ロータリーク

ラブで、お祝いをいただく頃になると考えます。 

2 週間前にコロナに感染しまして、ZOOM で参加しましたが、多分フィリピンで感染したと思うのですけど、女房

には負担もかけ、心配もしてもらいまして、隔離で料理を作ってもらったり、大変な思いをさせてしまいました。 

フィリピンでは飯山さんと北畑さんがかなり準備していただいて、私と鈴木さんと松田さんは行くだけだったの

ですけど、 パッシングサウス RC と、ブッティング小学校では、歓迎のセレモニーを準備していただき、大変感動

しました。 飯山さんと北畠さんには、「おんぶにだっこ」で楽しく 3 泊 4 日のフィリピン検証旅行を過ごさせていた

だきました。ありがとうございました。 
 

誕生祝 １１月３日 篠宮時雄会員 
皆さんこんばんは、今日は誕生日をいただきま

して、ありがとうございます。  

生年月日は、だいぶ古くなって、忘れるぐらいなの

ですけども、16年の 11月 3日です。ちょうど 82歳

を越しました。だいぶ、80 歳っていうのは、長い年

数かと思っていたら、そうでもないですね。ちょっと

あっけないですね！ 

これからも、頑張っていきたいと思いますのでひと

つよろしくお願いしたいと思います。まだまだいけ

るつもりでいます。よろしくお願いします。ありがと

うございました。 

 

誕生祝 １１月２１日    黒川和彦会員 
こんばんは、結婚祝ありがとうございます。私は結婚

してですね、30 年目となります。 今の妻とはですね草

加中学校で知り合いまして、受験勉強を先生から教わ

れと言われて、それからの付き合いですので、40 年間く

らいなっております。 

本当に妻には、受験勉強教えていただいたりですね、

今の会社を支えていただいておりますので、感謝しかあ

りません。  

これからも、この気持ちを忘れずにずっと保っていき

たいなという風に思っておりますので、どうかよろしくお

願いいたします。どうもありがとうございました。 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

誕生祝 １１月１９日    会田小弥太幹事 
こんばんは、私はうちの家内と結婚したのは、家内が 23 ですね。私は 25 です。 計算したら 50 年超えてる、51

年目ぐらいになりますね。 今、76 ですから、25 で結婚していますから知らないうちに 51 年で、今日、例会場に来

ながら考えて、何年かなと思ったら、もう 51 年だって！よく持ったなっていうのがあるのですけど、出会いは簡単に

言うと同じ高校の先輩後輩です。 結婚するまで 7年付き合いましたから、それプラスすると、かれこれ 58年ぐらい

一緒にいますね。本当に、さっき加藤さんが言ったけど、水と空気みたいなものでお互いに、何も感じませんね！

会社にいつもうちの家内はいますから、365 日会っていますから、本当に水と空気のとこじゃなくて、なんて形容し

たらよいかわかりませんが、お互い病気はあまりしません。健康なので、健康が 1番なのかなという気はします。こ

れから、まだ、もう少し、お迎えが来るまで、お付き合いできるかなと思うのですけれども、何年先になるかわかりま

せんけど、仲良くいきたいと思います。 ありがとうございます。 
 

奨学金授与    米山奨学生 魏 莎莎さん 

皆さん、こんばんは。最近、急に寒くなってきましたね。先週、地区大会に参加する際、コートを着ていなかったた

め、非常に寒さを感じました。皆様もどうかお体に気を付けて、風邪を引かない 

ようにしてくださいね。最近は就活と修論で忙しく、ストレスも溜まっています。 

しかし、この難関を乗り越えれば成長できると信じています。 

最近はストレス発散の方法を見つけました。運動が本当に有益だと感じています。 

毎日学校に行くと、バドミントンをするようにしています。運動すると気分が軽く 

なりますね。また、先輩からさまざまなアドバイスをいただきました。一番困難な 

時こそ一番成長できる時だと思います。これは良い人生の経験になるでしょう。 

頑張ります。どうぞよろしくお願い致します。 

ロータリー情報            長谷部健一ロータリー情報委員長 

 皆さんこんばんは、今日「ロータリーの友」 配られたと思います。11月号ですね！毎年こういうロータリー活動を

目指そうという月刊が決まっています。11 月は、「ロータリー財団月間」ということになっています。ロータリー財

団、今月第 4 週にロータリー財団、奨学生の方がお見えになって卓話をしていただくというお話になっていますけ

どもそれに関連してこちらの左側のページの 7 ページ開けていただきますと「、チャレンジ グローバル補助金プロ

ジェクト、」カエルの写真とか色々出ていますけれども、「グローバル補助金にチャレンジしましょう」ということが出

ていますね。 最低予算 3 万ドル、内容は持続可能で測定可能なもの、海外のクラブと協力して、大変ハードルが

高そうなのですけど、1 ページめくっていただきますと、グローバル補助金申請ガイドということで、財団委員の方

以外にも分かりやすいように、ここに申請ができます。グローバル補助金とは何かということで、ロータリーの 7 つ

の重点分野において、測定可能で持続可能な成果をもたらす大規模な国際的活動を支援するものです。というこ

とで、支援できる活動は、「人道的プロジェクト、奨学金、大学院レベルの留学、職業訓練チーム、 VTT 専門職業

に関係する研修を提供するチームや研修を受けるチーム」を海外に派遣するということで、非常にグローバルで、

地球的な規模で、申請することによっていただける補助金ということです。 

中身についてはゆっくり読んでいただきたいと思うのですけども、 9ページ右の端にその他のロータリー財団の補

助金というのがあって、 グローバル補助金だけではなくて、1 番こう馴染みになるような補助金もあります。当クラ

ブでも度々利用していると思います。最初に、「地区補助金」というのがあります。会員が居住する地域や 海外の

地域社会のニーズに取り組むため、比較的小規模で短期的な活動に資金を提供します。これは非常にポピュラ

ーですね。 その下に「大規模プログラム補助金」があります。ロータリークラブまたはローターアクトクラブや地区

に大規模なプログラムを実施するための補助金を授与します。  

この補助金は、ロータブリー会員の能力と熱意を生かしながらパートナーを引き付け、大規模で大きな効果をもた

らすプロジェクトにあてられます。 その他、私も知らなかったんですけど、「ロータリー災害救援補助金」っていう

のもあるみたいですね！災害被災地の救援と復旧支援を目的とするロータリー災害救援基金から補助金を授与

しますということで、ロータリーは奉仕する団体ですね。地域社会、国際それから青少年卸とかね、職業通じて奉

仕するとか、奉仕する団体です。その中で、ロータリー財団が、我々が納める、払うだけではなくて、逆にこちらに

戻ってきて、ロータリーの活動を、補助してくれるという補助金があるので、これもぜひうちのクラブでも、使えると

こは使っていきたいなと思っています。今日の報告は以上です。ありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   
 
 

  

 

北畠文康国際奉仕副委員長 

 改めまして、こんばんは、国際奉仕委員会の北畑でございます。今日委員長いらっしゃらなくて、初めてでござ
います。十分ではないと思います。報告をさせていただければと思います。15 分ぐらいいただいているということ
でございまして、全てをお伝えすることは、無理でございまして、ポイントだけになってしまいますが、私、初めてな
ものですから、感想を含めてご報告させていただくことで、お許しいただければと思います。画像中心となります
が、お許しください。今回の目的は、「識字率の向上を通じて、子どもたちに機会を与える」ということで、サポート
しているのが、私どものロータリーかと思います。  
なんと、フィリピンは、ある調査によると、前もご紹介した通り、79 か国中 79 位１ 読めない、書けないというところ
なのですね！そのため、サポートをしているわけで。10月 23日からプディング小学校の「レッツリードプログラム」
の サポートの検証に行ってまいりました。 松田会員、加藤直前会長、鈴木直前幹事、飯山国際奉仕委員長、私
の 5名で行ってまいりました、 
えまもって、貴重な機会をいただきまして、本当に感謝申し上げます。それでは、画像を中心にご紹介、ご報告さ
せていただきます。成田出発から到着してスアトラクションとは申し上げませんが、パッシグ川のクルーズにみん
なで行かせていただきました。この時に、マラカニアン宮殿の横を通りましたが、宮殿の横では写真撮影禁止でな
かなか厳しかったです。しっかり目に焼き付けてまいりました。 裏が、こ、フィリピンの郵政省で火災にあったそう
で、黒く焼け焦げていた状況でございました。  
プリング小学校の近辺の様子でございます。私は正直びっくり 
しました。小学校、高校など、いっぱいあってですね 
学生街といった感じのところでございました。到着しました。  
で日の丸の旗を持った小学校 5、6年生のお子さん方が、大大歓迎 
でございました。旗を振ってフィリピンと、日本の国旗を振って、迎え 
ていただきまずは 1枚いう形でございます。  
続きまして、もう早速、検証、授業風景を、見させていただいております。床にあるのが、いわゆる「レッツリードプ
ログラム」教材、黄色いポロシャツの先生が、相当優秀な先生なようでございます。  
「レッツリードプログラム」フィリピンの中では最高位の学位と言いますか、ノウハウを持っているそうでございま
す。こんなイメージで、読み書き、また、日本で言うところの公文の教材みたいなものかな？と思ったのですけど
も、かなり簡単とは言いませんけども、初歩的なところを勉強されていらっしゃいました。授業風景でございます。 

パッシブサースロータリクラブ、もう 1 つのサポートは、「読み聞かせ」の  
をパッシングローターサウスさんは、サポートしているようでございまし
て、多くのロータリー会員の方が読み聞かせをしてらっしゃいました。 
皆様から、お預かりしました消しゴムは確かにお渡しさせて、ただきま 
した。 大変喜んでいましたが、これは何という感じで、食べないでくださ
と言わないと、食べちゃうんじゃないかっていうぐらい喜んでいただきま
した。 
茶色いポロシャツの方が、この「レッツリードプログラム」の講師の方の 

ようでございます。特別な研修を経て小学生に教えているという方でございました。中心となるのは、黄色い方で
ございます。プリング。小学校の facebook があったので facebok 拝見したら相当この方は注目を浴びているよう
でございました。 プロフェッショナルみたいです。座ってらっしゃる方が、校長先生ですね。端っこの方のですね、 
みんなでロータリークラブの方とともに、一緒に記念撮影でございます。黄色のシャツの方は、PTA の方のような
イメージじゃないかなと思います。協力している方だと思います、 
夜になりますと、パシッグサウスロータリークラブの、例会に参加 

させていただきまして、交換をさせていただきました。感想は非常 
にフランクな感じで、入ったら、生の演奏が流れていて、日本の 
ロータリークラブ、まだ私も経験は浅いのですけれどもまったく違う！ 
リラックスした雰囲気で、びっくりいたしました。カラオケが始まりました 
これも日本とのの違いなのでしょうか。皆さん、本当に優しく、よくして 
いただきました。最後になりますけども、飯山委員長がこちらの交換を 
して友好と言いますかですね、協力、引き続きの協力を誓い合った 
いう形でございます。簡単ではございますが私の感想でございます。  
正直なところ私は、こういうのは初めてで、JCの頃もこういうのはなかったのですけども、こんなに歓迎を受けるっ
ていうのは、びっくりしました。プリング小学校に車で校門に入っていく時は、日の丸と、フィリピンの国旗で、こう
やって 迎えられた時は、恥ずかしながら、ちょっと涙がですね、目に浮かぶぐらい感動いたしました。 
こんなの最近ないなと思いながらですね、心が動きました。一方ですね、日本の教育の凄さと言いますか、素晴ら
しさというのも、感じました。気づきました。いずれにしましても、貴重な経験をさせていただきました。この経験を、
ま、無駄にしないように、私も頑張っていきたいと思っております。  
非常に簡潔で、大変恐縮ではございますが、国際奉仕報告でございました。皆様の力いただいたこと、感謝申し
上げます。ありがとうございました。 



 

   １１月１４日 ニコニコＢＯＸ 

金額 19,000円 累計 388,000円 

１１月１４日  出 席 報 告 

会員総数 34 出席 17 

出席免除 4 ＭＵ  2 

出席適用 30 出席率 63.33 

ZOOM 参加者 来栖勝幸会員 

米山奨学生 魏 莎莎さん 

山崎 秀美会長 11/12の地区大会に多くの会員の参加をいただきありがとうございました。 
        フィリピン報告と結婚・誕生祝おめでとうございます。 
会田小弥太幹事 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 

地区大会も無事に終わり皆様のご協力に感謝いたします。 
牛山 信康会員 今日は県民の日だそうです。事務所の窓から富士山が見えます。このところ寒さで雪化粧し

た姿は何とも美しい日本の風景です。 
加藤 芳隆会員 今日は結婚祝をいただきありがとうございます。コロナに感染しましてご迷惑をおかけい

たしましたが、他の方に感染させなくて良かったです。 
北畠 文康会員 遅くなりましたが、フィリピン国際奉仕に行って参りました。ありがとうございました。 
鈴木  努会員 寒くなりました。今日はお誕生祝いと結婚祝ですが、結婚式は１１月なのですね！ 

そして国際奉仕報告が楽しみです。 
篠宮 時雄会員 結婚記念祝の皆様おめでとうございます。誕生祝もありがとうございます。 
田中 和郎会員 フィリピン国際奉仕の視察へいかれたかた５名の皆様ご苦労様でした。 
富永  悟会員 フィリピンのお話楽しみに来ました。お祝の皆様おめでとうございます。 
二階堂祐司会員 今日埼玉県民の日です。３０年くらい前にディズニーランドに行ったのを思い出しました。 
        ものすごく混んでいました。フィリピン旅行？報告楽しみです。 
長谷部健一会員 大分寒くなりました。誕生・結婚祝のみなさんおめでとうございます。 
        フィリピンの報告が楽しみです。 
松田 龍美会員 先日のフィリピン訪問の際、色々お世話になりました。 
安田 洋介会員 今月のお誕生月・結婚祝月の皆さんおめでとうございます。 
        毎日の寒暖差がたいへんですが体には気をつけて頑張りましょう。 
垳田 一人会員 誕生祝・結婚祝の皆さまおめでとうございます。 

先日幼稚園ではさつまいも堀りを行いました。子ども達は大喜びでした。 
黒川 和彦会員 結婚３０年を迎えました。直子に感謝しかありません 
竹村 美保会員 寒くなって参りました。お身体に気をつけて下さい。本日も宜しくお願い致します。 
渡辺 直之会員 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 

    幹事報告        会田小弥太幹事 
 こんばんは、幹事報告をさせていただきます。 

＊国際大会、シンガポールで行われます。参加してく

ださいという案内が地区の方から来ております。  

希望のある方は、お申し込みの方をお願いします。 

＊先日、幹事報告で話したと思うのですが、地区で、

ペットボトルのキャップ集めるというお話をしたかと

思うのです早々に社会福祉委員長の佐々木さん

から地区に送ってくださいました。１０月２６日に業

者の方に送るのですが、２２キロ、個数にして

12,000 個、ワクチンに変えると 11 人分とのことで

す。今日は社会奉仕委員長さんが他の会合と重な

ってしまい、発表をしたほしいと依頼がありました

のでご報告させていただきました。 

クリスマス例会について  

加藤芳隆親睦委員長 
 親睦委員会から報告申し上げます。12 月 4 日

月曜日パレスホテル東京で予定しております。現

在 31 名ということで仰せ使っております。バスは

昨年と同じ時間 4 時 45 分、になると思います。獨

協大学駅西口セブン-イレブン付近に来るように予

定いたします。あと、プレゼント交換用に 1500 円

相当品物 1個を各自持参ください。 

まだ申し込みをされてない方、 

お待ちしますので、ご参加よろしく 

お願いします。 

以上でございます。 

ありがとうございました。 

ゴルフコンペについて  

          ゴルフ担当 安田洋介会員 
親睦委員会ゴルフコンペのご報告をさせていただき

ます。 ゴルフコンペ 11月 28日火曜日に、第 2回山崎

会田杯親睦ゴルフコンペを開催させていただきます。  

今回、ご参加 11名になっております。千代田カントリー

クラブにて開催の予定です。当日の集合時間のご案内

は改めて回させていただこうと思いますが、7 時半にマ

スター室前の集合とさせていただきます。今回も喜ん

でいただけるような商品をご用意していますので、当日

は頑張っていただければと思います。よろしくお願いし

ます。ありがとうございました。 

今後のプログラム 
11/28 卓話 財団奨学生   第２会議室 
12/4  クリスマス例会    パレスホテル東京 
12/12 クラブ総会 誕生祝  レセプション 


